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Siegburg den 24.11.2017 

An den Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
Kaiser-Wilhelm-Platz 1 
53721 Siegburg 

Müssen wir die Behandlung unserer Volkskrankheiten, Krebs, Herzinfarkt, 
Schlaganfall, Diabetes u.a. neu denken und anders behandeln? 
Naturmedizin statt Schulmedizin? 
Anfrage gemäß § 12 Geschäftsordnung des Rhein-Sieg-Kreises zur nächsten 
Kreistagssitzung mit der Bitte um schriftliche Bekanntgabe 

Sehr geehrter Herr Landrat Schuster, 

ich habe gerade zu den o.g. Themen Veranstaltungen hier im Rhein-Sieg-Kreis besucht: 
18.10.2017 Verein „Leben mit: Krebs" thematisiert Brustkrebs mit Kerzenaktion", 
15.11.2017 Deutsche Herzstiftung e.V. „Das schwache Herz - Diagnose und Therapie 

der Herzinsuffizienz heute", 
18.11.2017 1. Sankt Augustiner Diabetikertag. 

Dort wurde ausschließlich thematisiert, welche Behandlungsmöglichkeiten die so genannte 
Schulmedizin bietet. Operation, Bestrahlung und Chemotherapie seien die Säulen der 
Brustkrebstherapie (Prof. Dr. Mathias Warm). Herzschwäche wird mit Medikamenten 
behandelt (Betablocker, ACE-Hemmer/Sartanen, MRAs, Diuretika, Kathetereingriffe oder 
Bypassoperationen, ...Herztransplantationen), Diabetes ebenfalls (Medikamente gegen 
Bluthochdruck, bei gestörter Durchblutung Stents, ...). 

Die Medikamente haben aber Nebenwirkungen, die von den Referenten auch nicht 
verschwiegen wurden („Chemctherapie kann nicht zwischen gut und böse unterscheiden, 
ist prinzipiell ein Gift"). 

Auf meine Nachfrage nach naturheilkundlichen Behandlungsmethoden und der Einnahme 
von Nahrungsergänzüngsmitteln (Vitamine, Mineralien, Spurenelemente, Aminosäuren) 
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erhielt ich Antworten wie diese: „Vitamine sind von untergeordneter Bedeutung", 
„Bin Schulmediziner bis zum Anschlag." 
Auf meine E-Mail-Anfrage an den Verein „Leben mit Krebs" (siehe Anlage) erhielt ich bis 
heute keine Antwort. 

Deshalb hier meine Fragen an das Gesundheitsamt des Rhein-Sieg-Kreises zu den 
Aussagen und Empfehlungen von 2 bekannten der Naturheilmediziner: 
Dr. Leonard Coldwell und Dr. med. Matthias Rath: 

1. Dr. Leonard Coldwell 

Der Naturheilmediziner Dr. Leonard Coldwell sagt u.a.: „Krebs kann in wenigen 
Wochen geheilt werden, schnell, billig und ohne Nebenwirkungen: 

Beweis: Dr. Leonard Coldwell im Gespräch mit Michael Friedrich Vogt und 
Gespräch mit Dr. Leonard Coldwell im Kulturstudio Kassel 

Hier sind die beiden Links: 
https://www.youtube.com/watch?v=3GrFKNfnPMM 
https://www.youtube.com/watch ?v=k9eC Jg iezQ U 

Dr. Coldwell führt u.a. aus: 

- Die Krebsheilungsrate der Schulmedizin liegt bei 2 %. 
- Die Krebsheilungsrate nach Dr. Leonard Coldwell beträgt 92,3 %. 
- Es gibt über 400 Heilungsmethoden, die nichts kosten: Aprikosenkerne, Vitamin C, D, ... 
- In der Sekunde, wo Du basisch wirst (PH-Wert > 7,5), stoppt der der Krebs. 
- Die Hauptursache für Krebs sind ein mangelndes Selbstwertgefühl, Schicksale (Angst, 

Arbeitslosigkeit, Eheproblerre, ...), Schock-Erlebnisse. 

Meine Fragen zu den Aussagen und Empfehlungen Dr. Leonard Coldwell: 

Müssen wir also die Behandlung von Krebs völlig neu denken und anders 
behandeln? 

Wie beurteilt das Kreisgesundheitsamt die Aussagen und Empfehlungen von Dr. 
Leonard Coldwell in den beiden Videos? 

Seit Otto Warburg, Biochemiker, Arzt und Nobelpreisträger 1931, ist bekannt, dass 
Krebs in einer sauerstoffreichen (basischen) Umgebung nicht überleben kann. 
Warum verschließen sich die Schulmedizin und Krebsforschung dieser Erkenntnis, 
die nur von Naturmedizinern aufgegriffen wird? 

2. Dr. med. Matthias Rath 

Dr. med. Matthias Rath sagt u.a.: 
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„Gesundheit und Krankheit unseres Körpers entstehen nicht in den Organen, 
sondern auf Ebene der Millionen Zellen unseres Körpers." 
„Herzinfarkt, Schlaganfall, Diabetes, Krebs, ... sind mit einer gezielten Therapie von 
Vitaminen, Mineralien, Spurenelementen, Aminosäuren und anderen Zell-Vitalstoffen 
heilbar. Sie sind in der Lage, die koronare Herzerkrankung, die Ursache des 
Herzinfarkts, bereits im Frühstadium aufzuhalten und auch wieder umzukehren." 

Buchveröffentlichung Dr. Matthias Rath „Warum kennen Tiere keinen Herzinfarkt... 
aber wir Menschen" - Bauplan für ein neues Gesundheitswesen 

Hier ist der Link: 
http://www.dr-rath-gesundheitsallianz.org/infothek/buecher/warumbuch.html 

Dr. Matthias Rath empfiehlt u.a. folgende Zell-Vitalstoffe bei: 

Atherosklerose, Herzinfarkt, Schlaganfall: 
Vitamin C, E, D, Lysin, Prolin, Folsäure, Betain, Kupfer, Chondroitinsulfat, 
N-Acetylglucosamin, Pycnogenol. 

Bluthochdruck: 
Vitamin C, E, Arginin, Coenzym Q-10, Magnesium, Kalzium, Bioflavonoide. 

Herzschwäche (Herzinsuffizienz): 
Vitamin C, E, B-Vitamine, Biotin, Magnesium, Coenzym Q-10, Karnitin, Taurin. 

Blutzuckerkrankheit (Diabetes ): 
Vitamin C, E, B-Vitamine, Biotin Chrom, Inositol, Cholin. 

Krebs: 
Vitamin C, Aminosäuren (Lysin, Prolin, Arginin, Acetyl, Systein), Polyphenole (Grüntee-
Extrakte, Kurkumin, Resveratrol, Kreuzblütlergemüse-Extrakt, Quercetin), Mineralien 
(Selen, Kupfer, Mangan). 

Meine Frage zu den Aussagen und Empfehlungen Dr. med. Matthias Rath: 

Wie bewertet das Kreisgesundheitsamt die Aussagen und Empfehlungen von 
Dr. med. Matthias Rath? 

Mit freundlichen Grüßen 

Dr. Helmut Fleck 
Kreistagsabgeordneter 
-Volksabstimmung-

Anlage: 1 
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Beweis: 



Dr. Helmut Fleck 
H Ist f & a L 

Dr. Helmut Fleck [info@helmut-fleck.de] 
Donnerstag, 19. Oktober 2017 12:16 
'info@d3mokratie-durch-volksabstimmung.de' 
Leben mit Krebs - Leben ohne Krebs - Leonard Coldwell -Wie Krebs in Wochen 
geheilt werden kann schnell billig ohne Nebenwirkungen-
2017-10-18 - Leben mit Krebs - Leben ohne Krebs - Leonard Coldwell -Wie Krebs 
in Wochen geheiit werden kann schnell billig ohne Nebenwirkungen-.pdf 

Sehr geehrte Frau Schürheck, Vorsitzende des Vereins „Leben mit Krebs", 
sehr geehrter Herr Prof. Dr. med. Mathias Warm, Leiter des Brustzentrums am Krankenhaus in Köln-
Holweide, 
mit Aufmerksamkeit habe ich gestern hre Veranstaltung im Siegburger Stadtmuseum verfolgt. In der 
anschließenden öffentlichen Fragerunde nach dem Vortrag „Diagnose Brustkrebs - aktuelle 
Behandlungskonzepte und Entwicklungen" habe ich Sie u.a. zu alternativen (naturheilkundlichen) 
Behandlungsmethoden gefragt und ob Ihnen Dr. Leonard Coldwell bekannt sei. Krebs kann nach Coldwell 
in Wochen geheilt werden, schnell, billig ohne Nebenwirkungen. Ihre Antworten zeigten, dass es da 
offensichtlich Informationsdefizite gib r. 
Wunschgemäß sende ich Ihnen dazu anbei gern Informationen mit Links zu und frage Sie: „Müssen wir 
auch die Krebsheilung neu denken?" 

Mit freundlichen und lieben Grüßen 

Ratsmitglied und Kreistagsabgeordneter 
Ab jetzt...Demokratie durch Volksabstimmung - Politik für die 
Menschen (Volksabstimmung) , 

Telefon: (02 241)52 83 0 
WEB: http://www.demokratie-durch-volksabstimmung.de 

Oiskiaimer: 
Diese E-Mail enthält vertrauliche und/oder rechtlich geschützte Informationen. Wenn Sie nicht der richtige Adressat sind oder 
diese E-Mail irrtümlich erhalten haben, informieren Sie bitte sofort den Absender und vernichten Sie diese Mail. Das unerlaubte 
Kopieren sowie die unbefugte Weitergabe dieser Mail ist nicht gestattet. 
Attention: 
This e-mail may contain confidential and/or privileged Information. If you are not the intended reeipient (or have reeeived this 
e-mail in error) please notify the sender immediately and destroy this e-mail. Any unauthorised copying, disclosure or 
distribution of the material in this e-mail is st ictly forbidden. 

Vor»: 
Gesendet: 
An: 
Betreff: 

Anlagen: 
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Der Landrat 28.11.2017 
- Amt 53 -

An den 
Einzelabgeordneten Dr. Helmut Fleck 

nachrichtlich: 
CDU-Kreistagsfraktion 
SPD-Kreistagsfraktion 
Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN 
FDP-Kreistagsfraktion 
Kreistagsfraktion DIE LINKE 
AfD-Kreistagsfraktion 
Gruppe im Kreistag FUW/Piraten 

sowie Einzelabgeordnetei Meise 

Anfrage des Einzelabgeordneten Dr. Helmut Fleck vom 24.11.2017 
„Müssen wir die Behandlung unserer Volkskrankheiten, Krebs, Herzinfarkt, 
Schlaganfall, Diabetes u.a. neu denken und anders behandeln? Naturmedizin 
statt Schulmedizin?" 

Sehr geehrter Herr Dr. Fleck, 

Ihre o.g. Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Für Fragen der Wirksamkeit, Sicherheit und Unbedenklichkeit von Arzneimitteln zur 
Behandlung von Erkrankungen, die gemeinhin mit „Volkskrankheiten" betitelt werden, 
sind das Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte und das Paul-Ehrlich-
Institut zuständig. 
Die Beantwortung von Fragen zu anerkannten Therapieverfahren sowie deren 
Erstattungsfähigkeit liegt beim Gemeinsamen Bundesausschuss G-BA. Diesem 
obliegt die Kompetenz zum Ausschluss oder zur Einschränkung von Leistungen, 
wenn nach dem allgemeinen Stand der medizinischen Erkenntnisse der 
diagnostische oder therapeutische Nutzen, die medizinische Notwendigkeit oder die 
Wirtschaftlichkeit nicht nachgewiesen sind. Auch hat er über die Zulassung neuer 
Untersuchungs- und Behandlungsmethoden zur GKV zu entscheiden und hat 
Arzneimittelgruppen zu bestimmen, für die Festbeträge festgesetzt werden können. 

Das Gesundheitsamt ist nicht zuständig für die inhaltliche oder fachliche Bewertung 
von Aussagen oder Empfehlungen Einzelner zu möglichen Therapie- oder 
Behandlungsmethoden. 

(Landrat) 


